



GENESTRA BRANDS

Yellow Dock Combination #1

HERBAL FORMULA

NPN 80047612

Traditionally used in Herbal Medicine as alterative to help remove accumulated waste products and to help relieve dermatological conditions. Traditionally used in Herbal Medicine to help relieve symptoms of upper respiratory tract infections.

60 ml Liquid

EACH DROP (0.05 ml) CONTAINS:

Yellow Dock (<i>Rumex crispus</i>) Root Extract (1:4).....	0.0095 ml
2.38 mg Dried Equivalent	
Eastern Figwort (<i>Scrophularia marilandica</i>)	
Aerial Parts Extract (1:4)	0.009 ml
2.25 mg Dried Equivalent	
Echinacea (<i>Echinacea purpurea</i>) Root Extract (1:4).....	0.0085 ml
2.13 mg Dried Equivalent	
Dandelion (<i>Taraxacum officinale</i>) Root Extract (1:4) ...	0.0065 ml
1.63 mg Dried Equivalent	
American Spikenard (<i>Aralia racemosa</i>) Root Extract (1:4) ..	0.006 ml
1.5 mg Dried Equivalent	
Red Clover (<i>Trifolium pratense</i>) Flower Extract (1:4)....	0.0055 ml
1.38 mg Dried Equivalent	
Cleavers (<i>Galium aparine</i>) Aerial Parts Extract (1:4).....	0.005 ml
1.25 mg Dried Equivalent	

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, ethanol (grain)

BARCODE LOCATION

883196 14020

Tirer ici pour voir le texte en français

Recommended Adult Dose: Take 25 drops three times daily, a few hours before or after taking other medications or health products, or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding; if you have heart disease, high or low blood pressure, kidney or liver disorder, diabetes, edema (swelling of hands, face and feet), abnormal constrictions of the gastrointestinal tract, potential or existing intestinal blockage, atonic bowel, appendicitis, inflammatory colon disease such as Crohn's disease or ulcerative colitis, abdominal pain of unknown origin, undiagnosed rectal bleeding, severe dehydration with depleted water or electrolytes or diarrhoea; or if you are taking products containing diuretics, do not use. If you have an autoimmune disorder, AIDS and/or HIV infection, gall bladder disease, intestinal obstruction or a progressive systemic disease such as tuberculosis, leukosis, collagenosis or multiple sclerosis; if you have faecal impaction or symptoms such as abdominal pain, nausea, vomiting or fever; or if you are taking immunosuppressants, consult your healthcare practitioner prior to use. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heart beat and/or difficulty breathing. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. If you experience abdominal pain, cramps, spasms and/or diarrhoea, discontinue use. Rare cases of severe allergic reactions to echinacea have been known to occur. Laxative effect may occur. **Guaranteed** to contain no added starch, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

V1.0 **706**

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

CHAQUE GOUTTE (0,05 ml) CONTIENT :

Extrait de racine d'oseille jaune (<i>Rumex crispus</i>) (1:4)	0,0095 ml
Équivalent en poids sec de 2,38 mg	
Extrait de parties aériennes de scrofulaire de l'Est (<i>Scrophularia marilandica</i>) (1:4)	0,009 ml
Équivalent en poids sec de 2,25 mg	
Extrait de racine d'échinacée (<i>Echinacea purpurea</i>) (1:4)	0,0085 ml
Équivalent en poids sec de 2,13 mg	
Extrait de racine de pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i>) (1:4)	0,0065 ml
Équivalent en poids sec de 1,63 mg	
Extrait de racine de nard américain (<i>Aralia racemosa</i>) (1:4)	0,006 ml
Équivalent en poids sec de 1,5 mg	
Extrait de fleur de trèfle rouge (<i>Trifolium pratense</i>) (1:4)	0,0055 ml
Équivalent en poids sec de 1,38 mg	
Extrait de parties aériennes de gaillat gratteron (<i>Galium aparine</i>) (1:4)	0,005 ml
Équivalent en poids sec de 1,25 mg	

Ingrédients non médicinaux : Eau purifiée, éthanol (grain)

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS

Yellow Dock Combinaison #1

FORMULE À BASE DE PLANTES

NPN 80047612

*Utilisé traditionnellement en phytothérapie comme
altératif pour aider à éliminer les toxines et pour aider à
soulager les affections cutanées. Utilisée traditionnellement
en phytothérapie pour aider à soulager les symptômes
d'infections des voies respiratoires supérieures.*

60 ml Liquide

Posologie pour adultes : Prendre 25 gouttes trois fois par jour, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments ou produit de santé, ou selon l'avis de votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous souffrez d'une maladie du cœur, de haute ou de basse pression sanguine, de troubles des rein ou du foie, de diabète, d'un œdème (enflure des mains, du visage ou des pieds), si vous souffrez de constriction anormales du tractus gastro-intestinal, d'une occlusion intestinale existante ou potentielle, d'un intestin paresseux, d'une appendicite, d'une maladie inflammatoire du côlon telle que la maladie de Crohn ou la colite ulcéreuse, d'une douleur abdominale d'origine inconnue, de saignements rectaux non diagnostiqués, de déshydratation sévère avec pertes en eau et en électrolytes ou de diarrhée; ou si vous prenez des produits contenant des diurétiques. Si vous souffrez d'une maladie auto-immune, le sida et/ou une infection au VIH, d'une maladie de la vésicule biliaire, d'une obstruction intestinale ou d'une maladie systémique progressive telle que la tuberculose, la leucose, la collagénose, la sclérose en plaques; si vous souffrez d'un fécalome ou de symptômes tels que des douleurs abdominales, des nausées, des vomissements ou de la fièvre; ou si vous prenez des immunosuppresseurs, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Cesser immédiatement l'utilisation et consulter un médecin en cas d'étourdissements, de confusion mentale, de faiblesse ou de douleur musculaire, de battements cardiaques anormaux et/ou d'une difficulté à respirer. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre praticien. Si vous éprouvez de la douleur abdominale, des crampes, des spasmes et/ou de la diarrhée, cesser l'utilisation. Des cas rares de réactions allergiques sévères à l'échinacée peuvent se manifester. Un effet laxatif peut survenir. **Contenu garanti :** Sans addition d'amidon, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.